

La Fralluca Ciparisso Sangiovese Suvereto DOCG 2011
Производитель: La Fralluca
Регион: Италия, Тоскана, Суверето

Сайт производителя: www.lafralluca.com
Это вино на lf-wines.ru
Место: l'Ciocio, Suvereto
Цена: 28 евро (сентябрь 2016)

Виноград: Санджовезе 100%

Винификация в цистернах из нержавеющей стали при контролируемой температуре. Малолактическая ферментация в дубовых бочках. Выдержка во французских барриках в течение 18 месяцев (баррики новые и используемые повторно)

Алкоголь: 13,5%

Комментарий: цвет ярко-рубиновый с кирпичным оттенком на ободке, неоднородный, прозрачный, блестящий. Аромат интенсивный, красные ягоды, жареные грибы. Вкус полный, округлый, спелые лесные ягоды, спелая чёрная смородина, черника, красная вишня. Густое, гладкое, очень насыщенное, текучее, спиртуозное, в балансе с очень хорошей кислотностью. Благородные древесные оттенки, зрелые танины, сочное, свежее, аристократичное. Очень понравилось! 17 / 20

Суверето - столица одноименного апелласьона в Тосканской Маремме - Suvereto DOCG. Древний город, в свое время боровшийся за доминирование с Луккой, его жители назывались альдобрандески - так же, как и скала Rocca Aldobrandesca, на которой находилась крепость и вокруг которой располагался город.

The Fralluca Cyparissus Suvereto Sangiovese DOCG 2011
Producer: The Fralluca
Region: Italy, Tuscany, Suvereto

Website manufacturer: www.lafralluca.com
This wine lf-wines.ru
Location: l'Ciocio, Suvereto
Price: 28 Euros (September 2016)

Grapes: Sangiovese 100%

Vinification in stainless steel tanks at controlled temperatures. malolactic fermentation in oak barrels. Aged in French oak barrels for 18 months (new barrels and reusable)

Alcohol: 13.5%

Note: The color is brilliant ruby hue with brick on the rim, a non-uniform, transparent gloss. The aroma is intense, red fruits, roasted mushrooms. The taste is full, round and ripe berries, ripe black currant, blueberry, cherry red. Dense, smooth, rich, smooth, alcohol content, balanced with good acidity. shades noble wood, ripe tannins, juicy, sweet, aristocratic. Very satisfied! 17/20

1. Suvereto - the capital of the homonymous name in Tuscany - Suvereto DOCG. The ancient city, once fought for domination of Lucca, its inhabitants were called Aldobrandeschi - Aldobrandeschi Fortress as well as rock, which was a fortress, and around which lies the city.